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○例

休

○ロ

て

会

幹

si         

司会進行  

委嘱状の授与

２６４０地区 ガ

16-2017 年度

崎君・細川君

例会変更 8 月

休会 

ロータリー財団

ています。 

会長の時間

幹 事 報 告 

         

SAA – 柏木

与＞小池佳史

ガバナー 岡本

度、高出席率の

・松本君・雑賀

  会長 森

   幹事 北

月 16 日・10 月

団から【年次基

         

木 喜代美 君 

史君に国際ロー

本浩君より委嘱

の方を表彰（金

賀君 

森 裕之 君 

北垣 剛 君 

月 4 日・12 月

基金寄付】に対

        

ータリー 
嘱状の授与

金一封贈呈）

月 27 日・3 月 2

対してのお礼

         

28 日は

礼状が来

○

○

○

○

◇

◇

◇

◇

●

早

企

是

企

す

●

そ

し

        

○気象警報発令

 ＰＭ3 時の

（御坊市日高

○８月８日17時

歌山駐屯地へ

○8 月 26 日 例

○今年度の会

す。 

◇森 裕之 君

◇稲垣 崇 君

◇北垣 剛 君

います

◇細川 幸三

垣幹事

●親睦委員会

昨年以上に

早速ではありま

企画しています

是非参加して下

 

 

 

また、親睦旅

企画したいと思

すのでみなさん

 

●プロブラム委

例会の充実を

その際には皆さ

ないような充実

ニ コ ニ コ 箱

本日のプロ

第 995 回例

令による臨時休

の時点で警報

高郡全域） 

時30分から職業

への訪問。 

例年通り移動例

会計監査につ

 SAA  柏

君  各委員長

す。 

君  森さん、頑

君  （過分に）

す。 

君 いよいよ新

事 大いに期

 ｢

・委員長 玉置

出席率を高め

ますが 8 月に

すので 

下さい。 

旅行を 

思っていま 

んご協力のほど

委員会・委員長

を図る為に外

さんのご協力

実した例会に

ログラム 

例会 2017

時休会について

報が出ている場

業奉仕の一環

例会として花火

いては小林隆

柏木 喜代美 君

長・本年度の抱

頑張って！！欠

）龍神分校の

新年度が始ま

待しています

｢各委員長・新

置真司 君 

める為に色々

に移動例会とし

ど宜しくお願い

長 栗林久一 

外来卓話や会員

力をお願い致し

になるように頑張

年 7 月 1

て 

場合は休会と

環として陸上自

火大会の鑑賞

隆弘君にお願

君 

抱負よろしくお願

欠席しないで

のご協力ありが

まりました。森会

す!! 

新年度の抱負

な取り組みを

して花火大会の

い致します。

君 

員卓話を計画

します。皆さん

張って行きます

12 日 

とします。

自衛隊和

賞を行う。 

願いしま

願いしま

でね。 

がとうござ

会長・北 

負｣ 

をしたい。

の鑑賞を

画して行く。

んが欠席

す。 



 

 

●会報

現在

が、内容

色々な意

工夫を行

いきます

今後も

ご意見色

と思いま

 

●ロータ

初めて

りません

（５年以

思ってい

家庭集

グループ

実施し、

ラムは随

行って行

 

 

●会員増

女性会

のお力を

くお願い

入会し

定着につ

りと関わ

と思って

 

 

 

●職業奉

先ず

す。その

タリーの

持ってそ

貢献をし

のがあり

んもしっ

頂きたい

 

 

●社会奉

社会奉

で、東ロ

保育園で

行いたい

ご協力

くお願い

 

 

 

 

●青少年

私たち

他クラブ

再来

思います

次回は

・広報・雑誌・

の会報の基本

容等について

意見を取り入れ

行って作成して

す。 

も皆さんの 

色々を頂きたい

ます。 

タリー情報委員

ての委員長と

んが、家庭集会

内）に対して語

います。 

集会について

プ分けを行い

クラブフォー

随時 

行きます。 

増強・選考委

会員の増強は

を借りて増強

い致します。 

して頂いた後

ついてはしっか

わっていきたい

ています。 

奉仕委員会・

は陸上自衛隊

の後は近隣の

の精神の中には

その地域に対

していくという 

りますので皆さ

っかり頑張って

いと思っていま

奉仕委員会・

奉仕にはお金

ロータリーは予

での芋堀の奉

いと思います。

力のほど宜し 

い致します。 

年奉仕委員会

ちのクラブは

ブでは①青少年

週に丸山委員

す。前回の東

早急に日程を

記録委員会・

本的な様式は

は 

れ 

て 

い 

員会・委員長 

として何をすれ

会・クラブフォー

語り合いの場

ては 

い 

ー 

委員会・委員長

はかなり難しい

して行きたい

の 

か 

い 

委員長 小池

隊和歌山駐屯

企業等に訪問

は職業を 

対して 

さ 

て 

ます。 

委員長 栗林

金の掛かる奉

予算も少ない中

奉仕を 

。 

会・委員長 細

【東ロータリー

年交換②アク

員長が来られ

ロータリー表彰

を決めて広い

・委員長 尾崎

は４～５年間変

細川幸三 君

れば良いのかは

ーラムの実施

場を、例会終了

長 柏木喜代美

いと思います。

と思っていま

池佳史 君 

屯地への訪問

問したいと思っ

林久一 君 

仕と掛からな

中でお金の掛

細川幸三 君 

ー表彰】に尽き

クト③ライラとわ

れるので詳しく

彰式は会場が

会場を押さえ

崎達哉 君 

変わっていませ

君 

はっきりとはわ

施・フレッシュ会

了後に行いたい

美 君 

皆さん一人一

すので何卒宜

問を実施いたし

っています。ロ

い奉仕がある

掛からないつば

きると思います

わかれています

くお話があるか

が狭かったので

えておきたいと

★

移

場

会員

6月

16

R

せん

わか

会員

いと

一人

宜し

しま

ロー

る中

ばさ

す。

す。  

かと

で、

と思

っていま

ているの

います。

 

◇森 裕

◇稲垣

◇北垣

◇細川

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ

出 席

次回
★8/2 例会

移動例会；

場見学    

員数 欠席

月28日 の

名 3名

ROTARY C

４
バ ー

ます。２月にな

ので食事内容

。 

 

裕之 君  各

す。

垣 崇 君  森

垣 剛 君（過分

ます。

幸三 君 い

幹事、

 

ニ コ 箱

席 報 告

回例会の
会は 8/8 に

；自衛隊和

集合；御

者 出席者

の修正出席率

名 13名

CLUB SON

 
４ つ の テ
ー ス デ ィ

なる予定で予

容や記念品に

SAA 柏木 喜

各委員長・本年

森さん、頑張っ

分に） 龍神分

 

よいよ新年度

大いに期待し

出席委員会 

のご案内 
に変更 

和歌山駐

御坊商工会

な

出者

率

8

NG 

テ ス ト  
ィ ソ ン グ  

予算も例年より

についても考え

喜代美 君 

年度の抱負よ

って!! 欠席しな

分校のご協力

度が始まりました

しています!! 

玉置真司 君

屯地職

会館 

なし

出席率

1.3%

り少し多めに取

えて行きたいと

ろしくお願いし

ないでね。 

力ありがとうござ

た。森会長・北

君 

取っ

と思

しま

ざい

北垣


